
斎藤佑樹さんが来校！！ 

 2 月初旬に、斎藤佑樹さんがバーチャル高校野球「未来へのメッセージ」の取材で、本校

硬式野球部を訪れました。斎藤さんは、練習風景を見回り、選手達に質問を投げかけていま

した。また、井原監督との対談やキャプテンの赤山君がインタビューに答え、自分たちで考

える課題練習に取り組んでいることやアプリで体重などを管理していることを話していま

した。 

 


